

Notas Hípicas

Por: Miguel Guerrero Cañarte

* SE LLEVARON EL POLLÓN

Sin sorpresas en la fecha pasada los seguidores del Pollón estuvieron muy acertados para completar los ocho aciertos. En total hubo 16 combinaciones ganadoras con todos los puntos de la jornada, cobrando cada uno de ellos 558 dólares. Para la presente fecha sale el acumulado de reserva que actualizado suma un pozo de 3.938 dólares.

* TRIPLE EMPATE

Terminó el primer mes del 2024 y en las estadísticas de jinetes tenemos un triple empate al primer lugar entre José Jurado, Carlos Lozano y Henry Morán, con cuatro victorias cada uno, destacando José con dos clásicos. De los 20 jinetes que ya han corrido, catorce ya ganaron en el año, faltando por anotar Josué Mora, Luis Jurado, Eddy González, Fernando Parra y Kitsy Ycaza que está en recuperación.

* UN DEBUTANTE

El domingo se estrena el castaño El Árabe ex El Primogénito, un nacional de tres años por Lolo Forever y Spicy Blonde por Speightstown. Tercer producto de la norteamericana nacida el 2013, que ganó cinco carreras en su país (Gulfstream Park West, Santa Anita y Del Mar) y que salió varias veces a remate, dos en los de Kenneland, una a los 8 meses fue vendida en 95 mil dólares y luego a los 18 meses de yearling vendida en 60 mil. A los dos años salió a la venta en los remates de Ocala y fue adquirida en 150 mil dólares. El Árabe es hermano materno de Otra Realidad (Young Brian), ganadora de 11 carreras en el MSD incluso el clásico "Polla de Potrancas" y del americano Mighty Thomas (Young Brian), ganador de una carrera y un placé en Gulfstream Park en tres salidas.

* OTROS ACUMULADOS

El Pick-6 se pone interesante cada semana, subiendo ya a 3.938 dólares para un solo acertante de seis puntos desde la tercera carrera. La Cuádruple "A" llegó a 772 dólares para un ganador y la Cuádruple "B" igual tiene 519 dólares.

* CORTOS HÍPICOS

Llevamos dos semanas corriendo en pista barrosa por las lluvias que se están haciendo presentes en la zona del hipódromo, mejorando los tiempos de los corredores... Los caballos nacionales siguen adelante destacando con 17 primeros lugares sobre 14 de los ejemplares foráneos... Reaparecieron ganando en gran forma Steel Panther y Pasionale... En esta fecha vuelven a competencias públicas Kuné, Che Corredor y Mio Cid... El clásico del domingo en 1.400 metros es para los nacionales del primer semestre del 2021... Se anotaron ocho tresañeros todos ganadores, siendo Gilipollas con tres victorias y NoHayNiHabrà con dos triunfos, los más destacados... También habrá una prueba para perdedores de esta misma generación sobre el kilómetro, con nueve participantes.

**NO SE LO DECIMOS... USTED LO HA COMPROBADO,
"LA FIJA" ES LÍDER EN INFORMACIÓN HÍPICA**



Más de 2.000 visitas semanales en:
www.revistalafija.com



Más de 6'440.000 reproducciones en:
Youtube - Canal de videos



Más de 27.910 fans y seguidores en:
Facebook - Revista La Fija

----- También estamos en X (Twitter): @revistalafija - Visítenos en la red y estará mejor informado -----